



INFORM

PREIS

**Julia
Born**

Galerie für Zeitgenössische Kunst Leipzig Museum of Contemporary Art Leipzig

GALERIE FÜR ZEITGENÖSSISCHE KUNST LEIPZIG
MUSEUM OF CONTEMPORARY ART LEIPZIG
Karl-Tauchnitz-Strasse 11 | D-04107 Leipzig
Telefon: +49 341.140 81-0
Telefax: +49 341.140 81-11
E-Mail: office@gfzk.de | www.gfzk.de

ÖFFNUNGSZEITEN | OPENING HOURS

Di - Fr: 14 - 19 h Sa - So: 12 - 18 h

Tue - Fr: 2 - 7 pm Sa - Sun: 12 noon - 6 pm

07
OKT 2009

INFORM. Award for Conceptual Design. Julia Born

Leipzig, from 08-OCT-09 to 15-NOV-09, GfZK-1
Opening on 07-OCT-09 at 7 p.m.

INFORM. Preis für konzeptionelles Gestalten. Julia Born

Leipzig, vom 08-OKT-09 bis 15-NOV-09, GfZK-1
Eröffnung am 07-OKT-09, 19:00 Uhr

Julia Born wurde 1975 in Zürich geboren. Sie lebt und arbeitet in Amsterdam. Nach ihrem Studium an der Gerrit Rietveld Academie war sie als freiberufliche Grafikdesignerin für zahlreiche Kunden in Europa, hauptsächlich im kulturellen Bereich, tätig. Neben den Auftragsarbeiten hat sie mit verschiedenen DesignerInnen und KünstlerInnen kollaboriert. Seit 2003 unterrichtet sie Grafikdesign an der Gerrit Rietveld Academie und seit 2008 an der Yale University School of Art in New Haven/USA. Zusammen mit dem Designer Laurenz Brunner wird sie für die Galerie für Zeitgenössische Kunst eine raumgreifende Installation entwickeln, die der Frage nach der Präsentation von Grafikdesign innerhalb des Kunstkontextes nachgeht.

Der Preis INFORM wird jährlich vergeben und ist an der Schnittstelle von Grafik-Design und Kunst angesiedelt. Den mit 5.000 Euro dotierten Preis stiftete Arend Oetker, Berlin. Der Preis ist mit einer Ausstellung in der Galerie für Zeitgenössische Kunst verbunden.

Eine Auswahljury, bestehend aus/ A selection jury, consisting of Tilo Schulz (Künstler/ artist, Berlin), Jochen Visscher (Verleger/ publisher Jovis, Berlin), Erwin Bauer (Gestalter/ Designer, Wien/ Vienna), Markus Dreßen (Gestalter/ Designer, Leipzig), Barbara Steiner (GfZK, Leipzig) und dem INFORM-Preisträger 07/ and the INFORM 07 award winner, Laurent Benner, wählte aus 15 eingereichten Vorschlägen Julia Born zur Preisträgerin von INFORM 08/ chose Julia Born as the INFORM 08 award winner from 15 submitted nominations.

Incorporated into an exhibition at the Museum of Contemporary Art, INFORM is an annual award at the juncture between graphic design and art. The 5,000 Euro award was donated by Arend Oetker, Berlin.

Abb.: >Offshoot<, 2008
representing
>Ofoffjoff-
One To One<, 2007
Contribution for
>A La Mode -
The Third Way of Fashion<

Julia Born, born 1975 in Zürich, lives and works in Amsterdam. After her studies at the Gerrit Rietveld Academie she started her own practice working for clients throughout Europe, mainly in the cultural domain. Apart from commissioned work she has collaborated with other designers and artists on independent projects. Since 2003 she teaches graphic design at the Gerrit Rietveld Academie and since 2008 at Yale University School of Art, New Haven/ USA. Together with designer Laurenz Brunner she will develop a large-scale installation in Leipzig, investigating the presentation of graphic design within an art context.